

Realiza la PNR en Cienfuegos actos públicos para devolver bienes robados

- Última actualización: Miércoles, 16 Febrero 2022 11:39

Escrito por Marian Cabrera Ruiz

Visto: 633

Actos públicos de restitución de bienes han acontecido durante las últimas semanas en varios municipios de la provincia de Cienfuegos, como resultado de la labor desarrollada por fuerzas de la Policía Nacional Revolucionaria (PNR) y otras líneas del Ministerio del Interior (Minint) en estrecho vínculo con el pueblo.

Así varias familias cienfuegueras se han beneficiado con el proceso de esclarecimiento de delitos de robo con fuerza y hurtos, cometidos sobre todo en el sector residencial.

En Cumanayagua, Nélide Chaviano González manifestó el agradecimiento a las fuerzas policiales por “el interés y la rapidez” con que se resolvió su caso, gracias a lo cual le retornaron a la vivienda varios equipos electrodomésticos. Además, recalcó la necesidad de realizar la denuncia, como única vía para poner el hecho en conocimiento de las autoridades competentes.

El jefe de sector capitán Michel Cruz Arzola, vinculado directamente con el esclarecimiento de tales hechos en el territorio cumana y agense, refirió la alta prioridad concedida a este tipo de actividad delictiva, por el perjuicio que significa. A la vez, reconoció que lograr la recuperación de los bienes resulta una de las mayores satisfacciones para quienes desarrollan la investigación.

También en San Fernando de Camarones, Palmira, trabajadores y pacientes del policlínico resultaron testigos de la devolución pública efectuada por integrantes del Minint al director de la referida institución de salud, el doctor Puro Iván Morales Fernández, quien resultó víctima de un robo con fuerza en su domicilio durante las jornadas finales del pasado mes de diciembre.

Durante la entrega, el doctor Puro Iván aseguró haberse sentido muy mal ante el hecho inescrupuloso perpetrado en su hogar, pero reconoció la dicha actual ante la recuperación de sus pertenencias.

“Los compañeros de la PNR me apoyaron desde el inicio y me dieron la seguridad de que la investigación iba a tener todo su curso y este es el resultado”, afirmó.

En Rodas, la joven Dailén de la Caridad Ortega Queiro fue una de las gratamente sorprendidas con la recuperación de su teléfono celular, cuando hasta su casa en Ariza llegaron varios integrantes de la PNR para devolverle el Motorola que le hurtaron hace más de un año atrás.

Realiza la PNR en Cienfuegos actos públicos para devolver bienes robados

- Última actualización: Miércoles, 16 Febrero 2022 11:39

Escrito por Marian Cabrera Ruiz

Visto: 633

Una alegría semejante mostraron otros cienfuegueros residentes en el municipio cabecera, quienes tuvieron de vuelta sus bienes durante actos de restitución acontecidos en barrios como Tulipán, Pueblo Griffo y Las Minas.

En este último y tras la recuperación de sus respectivos teléfonos, Karen Gálvez Pereira y Osmany Cruz Rodríguez, agradecieron la gestión policial que hizo posible este resultado, mientras que a Camilo del Sol Figueredo le satisfizo la rapidez y efectividad en la actuación policial, gracias a la cual recuperó un disparador eléctrico de soldadura, herramienta necesaria para su trabajo.

Autoridades de la PNR en el territorio manifiestan que durante los próximos días actos públicos semejantes tendrán lugar en otros municipios de la provincia; hechos que de manera cotidiana suceden en las estaciones de Policía, pero que ahora salen a la luz con la intención de compartir con las comunidades algunos de los resultados del enfrentamiento al delito, así como el llamado a fortalecer la vigilancia revolucionaria.

Y es que prevenir de conjunto la ocurrencia de estos hechos y frenar de antemano el actuar de la delincuencia, constituye el factor primordial; ese que mayor beneficio prodiga a la tranquilidad y seguridad ciudadanas.